

## Protokoll zur AStA-Sitzung vom 10.10.2018

Protokoll der letzten Sitzung angenommen, mit einer Enthaltung.

### **Antrag der Fachschaftsräte für Lastenfahrräder:** je ein Fahrrad pro Campus

Lotti B.: Bedenken wegen Abstellraum, sollte finanziell unproblematisch sein, Mietung über Vorsitz oder Sekretariat, sinnvoll auch um Kuchen zu transportieren

Nils: Kostenschätzung vor Antragsannahme

Lotti K.: Antrag als Auftrag, nicht als Detailbeschluss

Severin: Räder könnten auch vor Gebäuden abgestellt werden

Max: probeweise vor Gebäuden abstellen

Antrag angenommen mit 13 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

### **Nicht fristgerecht eingereichter Antrag veganer Wintermarkt**

12 Stimmen dafür, den Antrag trotzdem zu behandeln, 2 Gegenstimmen

Vorstellung des Antrags: veganes Essen zu erschwinglichen Preisen, Kunstaussstellungen, Workshops, Live-Bühne, 6 Wochen

Severin: Winter- oder Weihnachtsmarkt? Entsorgungskonzept? Gut für die Stadt Duisburg

Antwort: offiziell Wintermarkt, genaues Entsorgungskonzept könnte nochmal nachgefragt werden

Aylin: Gesamtkosten 20.000 Euro

Antwort: Antrag beim StuPa für 2000 Euro, weitere Sponsoren gesucht, würde auch ohne Finanzierung des AStA stattfinden, aber finanzielle Erleichterung

Lotti K.: Wintermarkt als religiös neutraler Begriff

Conny: Extraangebote für Studierende?

Antwort: Bühnenshow und Workshops grundsätzlich kostenlos, keine Extras für Studierende geplant

Max: auch ohne Studierendenspecials sinnvoll

Lotti B.: Verlosungen wären schön, andere finanzielle Quellen sollten erschlossen werden

Antrag angenommen mit 12 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen

### **Nicht fristgerecht eingereichter Antrag Antifa-Café,** eingebracht von Amanda in Vertretung für Fabian Frank

12 Ja-Stimmen dafür, den Antrag trotzdem zu behandeln, 2 Gegenstimmen

Vorstellung des Antrags: späte Einreichung wegen des Verhaltens von Einzelpersonen

Severin: Form sollte gewahrt werden

Lotti B.: ständig schlechte Anträge, deshalb dagegen

Severin: alternative Finanzierung sollte bedacht werden

Lotti B.: Finanzierung angemessen, aber Antragstellung inakzeptabel

Milan: zu 80-90 Prozent nur männliche Referenten kritikwürdig

Antrag angenommen mit 9 Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen

### **Berichte**

**Kultur:** Veranstaltungen werden geplant, Achtung auf Frauenanteil, Veranstaltungen sind auch im Veranstaltungsflyer zu finden, mindestens 5 Leute, besser 10 für Zeltaufbau gebraucht, Abbau am Sonntag, inhaltlicher Input willkommen, bei Facebook teilen, AStA-Referenten könnten Waffeln backen

Severin: Vorabkommunikation mit der Polizei hilfreich bei der Veranstaltungsplanung

Lotti B.: Essensangebot?

**Öffentlichkeitsarbeit:** Ersti-Wochen, Gutscheine konnte nur in Essen verteilt werden, Beutel und Gutscheine sind sehr gut angekommen, großer Andrang, Aktualisierung der Website, Veranstaltungen zuschicken für Pflege des Terminkalenders

Conny: Fachschaftsräte könnten Gutscheine noch verteilen

Lotti K.: Matratze im Lager sollte entsorgt werden

**Sozialpolitik:** Alltagsgeschäft, Awareness geplant, nur zwei Schlüssel für das Büro in Duisburg, neue Schlüssel wären gut

Lotti K.: Schlüsselprogrammierung abgeschlossen

Aylin: Ladezustand der Türschlösser sollte Denise gemeldet werden

Conny: Türen können maximal achtmal piepsen

**ÖMI:** Freiraum eröffnet, Hilfe ist gerne gesehen, Genehmigungsverfahren für Gemüseverkauf in Essen, neues Konzept für Foodsharing in Essen, Tina ist seit Oktober nicht mehr Teil des Referats

**Hochschulpolitik:** bevorstehendes Landes-Astentreffen, Einladung der FDP in den Landtag, um über Studiengebühren zu sprechen, Rücktritt von Lea zum 1.10. war dem Referat nicht bekannt

Conny: Interesse am FDP-Gespräch von Seiten der Kunstwissenschaft

**Finanzen:** bald wieder ein Nachtragshaushalt, geänderte Sprechzeiten

**Vorsitz:** falsche Türen geliefert, Lieferung der richtigen Türen dauert, Fachschaft 1A verärgert über Raumsituation, Fachschaftsräume werden immer kleiner, Beschwerde soll öffentlich gemacht werden, alle zwei Monate Gespräche mit den Mitarbeitern wegen des Arbeitsklimas, Treffen mit dem Gebäudemanagement ohne greifbare Resultate, 2020 soll das KKC saniert werden, Treffen mit der Prorektorin für gesellschaftliche Verantwortung zwecks Vernetzung, einzelne Aufgabenverteilung für AS-Treffen angedroht, Treffen wegen des Semestertickets hat Verbesserungen gebracht, Konzept für das Theater Mülheim gesucht, neue Kopierer wahrscheinlich im Januar

Lotti B.: Frage nach den Toiletten

Lotti K.: Reinigungsfirma für die Toiletten notwendig

Severin: Mülleimer im Druckraum wäre sinnvoll, Kanzler hat ein Konzept der Fachschaftsräte zum Mensaneubau vorliegen, Preiserhöhung für Miete und Essen untragbar, Gesamtanierung für Toiletten sinnvoll statt nur Austausch der Toiletten

Vorsitz: Gesamtanierung der Toiletten in Auftrag, aber Verzögerungen wegen Gebäudemanagement

Lotti B.: ÖMI kann sich nicht um die Toiletten kümmern

**Fachschaftsreferat:** Ersti-Wochen positiv, Umfrage unter den Erstis (10 Prozent nutzen Facebook, die meisten sind auf Instagram unterwegs), kein Zugang zum Lager problematisch, Bierzeltgarnituren sollten gemietet werden vor der Nutzung, Aufbau einer Fahrradreparaturstation geplant, Conny vermisst ein Paket

Lotti B.: während der O-Woche und des Campusfests sollten Oropax in der Bibliothek verteilt werden

Severin: Informationen sollten in der Bibliothek verteilt werden über alternative Lernorte, aber Bibliotheksführung dagegen

Lotti K.: Dank für die Organisation der zentralen O-Woche

Amanda: Redbull-Stände?

Severin: Autonomie der Fachschaften bzgl. Redbull

Max: Hinweis, dass es bereits einen Fahrraddoktor gab

Aylin: AStA wurde leider nicht in die O-Woche einbezogen

Conny: wird weitergegeben

Lotti K.: vor allem auch weil der AStA finanziert

Severin: die FSK hat sich auch nicht vorgestellt

**Senat:** Austauschtreffen vor den Senatssitzungen angedacht, Lotti K. wird dem Senat nicht angehören

**Verschiedenes:** Aufgabenverteilung AS-Sitzung

Mindestens 10 Schlafplätze benötigt

Essen

Sitzung beendet um 20:19 Uhr.